

ご挨拶

ようこそ七尾中学校のホームページへ。

本校は、戦後まもなく学校組合立七尾中学校として創立され、これまで1万3千人を超える卒業生が本校を巣立ち、社会で活躍されてきました。本年度もさらに新たな気持ちで今までの伝統の上に新たな歴史を紡いでいきたいと考えます。

また、本年度の学校目標を「感じ気づき、自分の頭で考え、主体的に学び、行動できる生徒の育成～感・考・行～」としています。これは、本校の校訓「感・考・行」を生徒育成の中心におき、これからの社会を自分らしく生きていくための基礎を育てたいと考えています。これからの世の中、どんな時代になろうとも、そこで自分らしく幸せに生きていくために、自分の頭で考え、問題を解決し、一生懸命に行動することが必要になってきます。「感じ気づき、自分の頭で考え、主体的に学び、行動できる人」を育成する教育を行ってまいります。

本年度は、新型コロナウイルス感染の広がりとその対策で様々な行事が変更せざるを得ない状況があります。学校におきまして、最大限の感染防止を行い、そのうえでの教育を行ってまいります。「超えられない試練は与えられない」ということを信じて「できることを手一杯行ってまいります。」また、ご協力をお願いすることもあろうかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたしますと思っております。

「七尾中で学んで本当に良かった」とみんなが実感できるよう、教職員がチーム一丸となって親身に生徒たちにかかわります。そして、ふるさとの誇りとして生徒・保護者・地域の皆様に愛される教育を推進してまいります。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

令和2年4月吉日

廿日市市立七尾中学校
第二十代校長 池田 稔彦